

*Ich schlief und träumte,
das Leben wäre Freude.
Ich erwachte und sah,
das Leben war Pflicht.
Ich lebte und sah,
die Pflicht war Freude.*
Tagore

Wir nahmen Abschied von unserer lieben

Lili Stucki-Aeberhard

22. September 1922 bis 20. September 2016

Nach einem reich erfüllten Leben, kurz vor ihrem 94. Geburtstag, ist sie von ihren Altersbeschwerden erlöst worden und durfte friedlich einschlafen.

Dankbares Erinnern und schmerzliches Vermissen stehen am Ende einer schönen Zeit. Das Sichtbare ist vergangen, es bleiben nur die Liebe und die Erinnerung. Lili wird in unseren Herzen weiterleben.

Pflegeheim Tertianum Bellevue-Park
Thun

In stiller Trauer:
Therese und Beat Gilgen-Stucki
Anverwandte und Freunde

Traueradresse: Therese und Beat Gilgen-Stucki, Somazzistrasse 11, 3008 Bern

Aufgrund Lilis Wunsch hat die Abdankung im engsten Familien- und Freundeskreis stattgefunden.

Gilt als Leidzirkular.